

Les anciens de « la coloniale » ont tenu leur assemblée générale à Mauguio



L'ATDM 34 en assemblée générale

Fière de son passé et ouverte sur l'avenir, l'amicale des troupes de Marine de Hérault a tenu son assemblée générale au mas du Ministre à Mauguio samedi dernier. La pluie torrentielle n'a pas arrêté ces habitués des tropiques qui après un accueil chaleureux pouvait débiter les travaux dans cette ambiance bien particulière et propre aux anciens et amis de « la coloniale ».

Au traditionnel rapport annuel, s'est rajouté cette année le bilan très positif de l'organisation nationale du congrès de la Fédération à la Grande Motte et le premier bilan du site internet de l'association sur www.atdm34.net qui est en plein essor. Dense et animée, l'assemblée générale s'est conclue par un exposé sur la prévention Routière dans l'Hérault par notre ami Jean-Yvon Février.

Créée en 1992, l'ATDM34 est présidée par Paul Chassagneux depuis 2005. Elle s'applique à soutenir ses anciens, à aider à la reconversion de ses jeunes, à participer aux manifestations patriotiques et à sensibiliser les jeunes au devoir de mémoire.

Elle offre aux 58 stagiaires étrangers des écoles militaires (EAI et EMSAM) de Montpellier des sorties culturelles et artistiques dans la région.

Cette année l'ATDM 34 organisera la commémoration de Bazeilles à Lunel le 26 septembre. L'amicale est ouverte à tous les anciens d'outre-mer, civils et militaires, à tous les TDM, anciens mais aussi d'active. Contacts ATDM34 28 rue des amandiers à lattes. ou via le site internet :www.atdm34.net